



# LA LIGNE ÉDITORIALE D'HARMONIE SANTÉ

# Un média positif, utile et solidaire

#### **QUI SOMMES-NOUS?**

Harmonie Santé est le média de l'Union Harmonie Mutuelles et possède le statut presse (avec numéro de commission paritaire). À travers son magazine, son site internet et les événements qu'il organise (Agoras mutualistes), il complète les services qu'apportent les mutuelles à leurs adhérents, leur délivrant des informations (santé, société, protection sociale...) en continu.

#### **NOTRE POSITIONNEMENT**

Harmonie Santé a pour mission d'aider ses lecteurs à être acteurs de leur santé et de la société. Les journalistes s'appuient sur des sources et des experts ayant une démarche scientifique. Dans son traitement de l'information, Harmonie Santé se veut à la fois positif, utile et solidaire.



## POSITIF

Adepte d'une information constructive, Harmonie Santé s'inscrit pleinement dans le journalisme de solutions. Sans nier les problèmes, il s'attache davantage à parler des solutions concrètes qui existent ou sont en construction, valorisant ainsi l'innovation en santé et l'innovation sociale. Dans ses dossiers, ses reportages, ses interviews, ses témoignages, Harmonie Santé met en avant celles et ceux qui sont à l'origine de ces initiatives positives et qui peuvent donner à d'autres l'envie d'agir à leur tour.

### UTILE

Comme l'économie sociale et solidaire, dont les mutuelles font partie, Harmonie Santé a une utilité sociale, avec une démarche de service aux adhérents. Pour cela, il se veut proche d'eux, à la fois géographiquement et en restant à l'écoute de leurs préoccupations avant tout. À travers des contenus informatifs, pratiques et pédagogiques, Harmonie Santé souhaite leur donner des clés de compréhension.

Comme il s'adresse à un public très large, Harmonie Santé doit rester accessible au plus grand nombre dans le style et dans le ton, afin d'être compréhensible par tous. Car c'est aussi ce qui lui permet de faire passer des messages de prévention santé à grande échelle, encourageant chacun à passer à l'action, pour lui-même ou pour aider les autres.

# SOLIDAIRE

Harmonie Santé est un média mutualiste. Or, la solidarité est une valeur fondatrice des mutuelles. C'est la raison pour laquelle cette notion est très présente dans ses contenus, que ce soit sur le print ou sur le web. Harmonie Santé promeut les valeurs du collectif. À ce titre, il met en lumière les initiatives qui ont un impact sociétal et environnemental et les acteurs (particuliers, entreprises, associations...) qui contribuent à créer du lien et de nouvelles formes de solidarité dans notre société. Des acteurs qui œuvrent pour une société plus équitable et plus inclusive.